
12 月定例会のご案内
11月29日(水) 本会議（初日）
12月11日(月) 本会議（一般質問）

12日(火) 本会議（一般質問）　
13日(水) 本会議（一般質問）
14日(木) 本会議（一般質問予備日）
15日(金) 総務企画防災常任委員会

民生環境水道常任委員会
18日(月) 教育経済建設常任委員会

広報広聴常任委員会
22日(金) 本会議（最終日）

PICK UP PICK UP

PICK UP

他議会からの視察を
受け入れました！ 令和４年度決算を認定しました！

会派や委員会の動きについて

令和４年度の各会計決算について、議員全員で
構成する特別委員会を設置し、９月 20 日から
21 日の２日間にわたって審査を行いました。
決算関連議案９件について、議員と執行部との
間で合計 558 件ものやり取りが行われ、慎重
かつ丁寧に審査した結果、９月 26 日に行われ
た本会議（最終日）で、全ての決算関連議案が
可決・認定されました。

新たな会派が結成されました。
【自民プラス】
　荻原久雄、栗原　収、斎藤昌之、金子裕美、
　末吉利啓、鶴貝大祐、山本仁美
【織姫クラブ】
　黒川貫男、小沼光代、鬼久保綾子

会派の構成に変更がありました。
【あしかが自民党議員会】
　渡辺　悟、小林貴浩、中島真弓

議会運営委員の変更がありました。
【議会運営委員】
　小林貴浩、末吉利啓、藤本秀樹、小沼光代※日程は変更となる場合があります。※日程は変更となる場合があります。

会派を構成しない議員
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少子化対策について問う！

質
問

日本に限らず、先進諸国の合計特殊出生率
は減少傾向である。この要因を子どもが生
まれないという視点から捉えると、未婚率
が高まり出産する女性の人口が減少してい
る「少母化」問題と考えるのが妥当と思う
が、本市の現状と所見を聞きたい。

回
答

合計特殊出生率の算出に用いられる 15 歳
から 49 歳の女性人口は減少傾向にあり、
未婚者の割合は増加している。こうした中、
本市ではとちぎ結婚支援センター足利のリ
ニューアルや結婚活動支援補助金の創設な
どに取り組んでおり、今後も結婚や出産に
希望が持てる社会を目指していく。

ひ
と
言

少母化は繊細な問題ではあるが、今こそ行
政が正面から取り組むべきと考えます。

あしかが自民党議員会
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不妊治療等への支援拡充を！

質
問

令和４年４月から不妊治療等が保険適用となっ
たが、もともと助成制度があった本市では、保
険適用後の制度変更により、自己負担が多くな
るケースがある。不妊治療は高額であるため、
治療を断念することがないよう、市独自の助成
制度をさらに拡充するべきと考えるがどうか。

回
答

不妊治療の保険適用に伴い、本市では医療
保険の適用とならない生殖補助医療と先進
医療について助成を実施している。不妊
治療は高額であることから、経済的な支援
は重要であると考えており、引き続き不妊
治療の実情や他市の助成状況等の把握に努
め、よりよい助成の在り方を検討していく。

ひ
と
言

少子化対策の一つとして、子どもを産み育てたいという
市民の願いに寄り添った支援となることを期待します。

沖縄県浦添市

・史跡足利学校について

群馬県大泉町

・議会広報広聴の取り組みについて

三重県伊賀市

・農業と福祉の連携について
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